



HAUSGARTEN HEIDELBERG

Bauherr Privat **Architekten** Fertighaus

Bauzeit 2009 **Gebäudetyp** Wohnhausgarten







Hausgarten Heidelberg

Das Wohnhaus als raumbildende Form liegt zwei Geschosse tiefer wie das Vorfahrt-Niveau der alten Garage. Es wurde für die gestalterische Einheit ein Plattenmaß gewählt (40 x 60cm), das vom Garagenvorplatz über die zwei Treppen und die Fugenbildung in den Wohnraum und die Terrassenbereiche des Hauses überleitet. Dabei wurde eine Fenstersprosse als Bezugsmaß für den Innen- und Außenraum (Terrasse) festgelegt. Ein quer liegendes Wasserbecken mit Zugangsteg und rostiger Wasserwand bildet mit dem Eingangsplatz einen schlüssigen Raum. Als Besonderheit wurde durch den rostigen Stahl keine Algenbildung festgestellt.